
&quot;Siempre me he visto dentro de los once de Santa Fe&quot;: Yulián Anchico
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... de trabajos con Independiente Santa Fe. Conocedor del plantel y de los lugares de trabajo
del onceno 'cardenal', este cucuteño volvió a su casa más pronto de lo pensado. El jugador,
que tuvo un paso por el Pachuca de México durante seis meses, ...Leer todo el artículo »
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